

Denkst du manchmal?

**Ich hab mal wieder SO ne FF produziert. XD Bitte lesen! Und
Kommis ^^**

Von DaemoninRyoko

Denkst du manchmal?

Denkst du manchmal?

Das ist mal wieder so ne FF, die ich einfach schreiben musste. Ich hab einfach gradewegs rausgeschrieben, was ich gedacht habe. Wie gesagt, man sollte nicht alles in sich hineinfressen! Lieber mit jemandem reden! Dem vielleicht sagen, das er gar keine Kommentare abgeben muss. Er soll einfach nur zuhören. Er soll dich nicht gleich verstehen! Aber sollte versuchen sich in dich rein zu versetzen. Du wirst merken, dass es dir nachher wieder etwas besser geht. Erzähle ihr oder ihm alles! Er/Sie muss nur zuhören, mehr nicht. Jedoch, suche dir einen Menschen, der dafür wirklich geeignet ist! Du kannst dich glücklich schätzen, wenn du so einen Menschen hast! Das ist eines der vielen Glücke im Leben.

Zuhören, ist etwas sehr anspruchvolles, aber wenn du erst einmal so einen Menschen gefunden hast, dann los. Erzähl ihm deine Probleme. Nur wenn er bereit dazu ist! Aber, jetzt wie immer das große aber; Wenn dich dieser Mensch braucht, dann sei auch du für ihn da! Beziehungen basieren auf Vertrauen (Keine Lügen), Zuhören und für einander da sein.

Natürlich, urteile ich hier über niemanden! Ich schreibe über mich. Ich schreibe aus meinen Herzen. Und hoffe, dass ich ein paar Menschen mit meinen Worten zum nachdenken bringen kann und vielleicht ändern sie etwas an sich oder sogar an ihrem Leben.

So, jetzt genug vorweg! Jetzt kommen wir mal zu meinem eigentlichen Thema^^:

Stimmt es, wenn man einen Menschen anlügt, dass es dann schlimmer ist, als Fremdzugehen?

Das kann wohl nur der betroffene Mensch beurteilen und sagen. Aber das ist nicht immer einfach. Oft ist es schwer.

Man erwartet von Menschen, so zu handeln, wie man es selbst für richtig hält. Doch hast du dich nicht mal gefragt, ob DU es genauso machen würdest, wie du es von deinen Mitmenschen erwartest?

Wahrscheinlich nicht.

Du denkst nicht darüber nach!?

Du lässt es einfach geschehen!?

Du wartest darauf, das der Mensch das richtige tut!?

Aber was ist das richtige. Jeder Mensch denkt anders!

Jeder hat eine andere Auffassungsgabe.

Von Pünktlichkeit - zu früh ist doch besser, oder? Nein, lieber spät! Sonst denkt er/sie noch...

Tja, Menschen machen nicht das was sie wollen. Doch! Jeder Mensch folgt seinen eigene Prinzipien! Man erkennt sie nicht. Sie sind anderen ähnlich, oder sogar gleich.

Aber was heißt nun wieder gleich?

Gleich, kann nur etwas sein, das maschinell hergestellt wurde. Und nicht mal dann muss es gleich sein, Obwohl es auf den ersten Blick gleich aussieht.

Doch, wenn man genauer hinschaut, dann erkennt man deutliche Unterschiede.

Und die bekommt man nicht mehr so schnell aus seinen Kopf heraus. Immer wenn man den besagten Gegenstand anschaut, entdeckt man die selben "Fehler".

Und so ist es auch bei uns Menschen. Jeder denkt anders, oft einfach nur ähnlich.

Dadurch entstehen natürlich wieder Vorurteile oder sogar Beschuldigungen, heftige Beschuldigungen.

Manchmal führen diese sogar zu Krieg. Wer kennt das nicht. Und so etwas nennt man dann Politik.

Wenn man im Leben einen wichtigen Menschen verloren hat, kann man das auf einmal alles verstehen. So war es zumindest bei mir. Ich musste erst vieles durchmachen, damit ich überhaupt den Sinn des Lebens erkennen konnte.

Inzwischen hat das Leben für mich keinen Sinn mehr.

Man wartet nur noch auf sein Ende. Es ziehen die Jahre dahin, und nichts. Das Leben ist immer noch nicht vorbei.

Warum?

Vielleicht weil es einfach nicht sein soll? Schicksal? Vielleicht Ironie des Schicksals?

Auf einmal kommen wieder Fragen auf! Fragen über Fragen.

Und wieso das? Tja, schon wieder eine Frage.

Das Leben besteht nur aus Fragen. Sie warten darauf einen Antwort zu bekommen. Wahrscheinlich werden sie sie nie finden, oder vielleicht haben sie sie schon gefunden.

Wenn es heißt: Diese Frage hat keine Antwort! Dann hat sie es sehr wohl.

Nun, es kann einfach keiner eine Antwort darauf finden.

Also, hat diese Frage keine Antwort.

Durch diese ganzen Fragen, bin ich von Text abgewichen. Und das wollte ich damit demonstrieren. Demonstration ist die beste Methode etwas zu beweisen, oder zu veranschaulichen!

Ganz am Anfang, waren wir noch bei Gefühlen. Verletzte Gefühle.

Und da, da will ich auch weiter schreiben.

Wenn man einen Menschen verletzt hat, könnte man alles machen.

Wenn du jemanden Verletzt hast, versuchst du alles um es wieder gut zu machen!

Du versuchst das Unmögliche möglich zu machen!

Nur, ob dir das gelingt liegt letztendlich bei dir.

Bei deinen Entscheidungen, bei deinen Handlungen und bei deinem Tun.

So, das wars von mir. Ich hoffe ich bekomme Kommentare! Oder ENS!

Könnt mir alles schreiben! Ich will wissen wie ihr meine FF fandet und ob ihr euch in ihr wieder erkannt habt. Wär einfach mal ne kleine Bitte!
Bis demnächst!
Eure DaemoninRyoko :-)